



# La Journée Académique de l'Innovation en image

publié le 01/02/2018

Mercredi 17 janvier dernier, le collège Gérard Philipe a participé à la Première Journée Académique de l'Innovation de l'Académie de Poitiers pour présenter son action "CHANGER DE REGARD".

Voici une vidéo de la journée :

<https://www.youtube.com/watch?v=yjb70kQN7R4>



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.